

Das Haus der Liebe

Welche Gedanken dabei entstehen?
Welches Fundament sollte das
Haus der Liebe besitzen?
Was soll es schmücken,
ihm Glanz verleihen
so es vermag entzücken?
So zu einer tiefen Liebe werden,
welche verbindet zwei Seelen
hier dauerhaft auf Erden?
Mögen da mal zwei Zettel sein!
Aber was schreibt man dorthin rein?
Bedürfnisse, Sehnsüchte, Träume
die eine Seele erfüllt,
Wünsche die sie glücklich sein lässt,
dieses ergibt nun ein klares Bild!
Vermögen diese beiden Zettel
der Grundstein der Liebe sein?
Vermögen sich beide dieses
zu schenken und zu geben,
dann erfüllen sie
das Haus der Liebe mit
Schönheit, Zierde, Glück,
verzaubern so ihr beider Leben!
Vielleicht kann man so
auch ein Haus renovieren,
damit die Liebe neu erwacht
und nicht übrig bleibt
für beide ein unerfülltes,
trauriges Leben, vielleicht
sogar eine einseitige Seelennacht!
Wenn diese beiden Zettel
nicht der Grundstein
des Hauses der Liebe können sein,
denke dann wird auch dauerhaft
kein Glück, Erfüllung sichtbar werden,
so trennt man sich besser in Frieden
oder man beginnt es erst gar nicht
und bleibt erst mal allein!